



Erfolgreiches Jahr für die Krattiger Schützen

SCHIESSEN Zum Abschluss der Saison trafen sich die Schützen Krattigen zu den Rangverkündigungen und Preisverteilungen der Jahresmeisterschaft sowie des Ausschiessets im Restaurant Kreuz.

Im Saisonrückblick liess der Präsident pandemiebedingt ein zwar leicht reduziertes und eingeschränktes, aber trotzdem erfolgreiches Vereinsjahr Revue passieren und konnte über grosse Erfolge und gute Resultate berichten. Jahresmeister und Cupsieger wurde überlegen Michael Kummer und zum Ausschiesset-Meister Martin Bütikofer gekürt. Philippe Zeller wurde Jungschützenmeister und Melanie Ming Juniorenmeisterin.

Zum Saison-Highlight wurde das Eidgenössische Schützenfest, das wegen Corona in den Heimständen geschossen wurde. Die 31 Teilnehmer erreichten im Vereinswettkampf mit dem neunten Rang in der höchsten Kategorie einen der wohl grössten Erfolge der Vereinsgeschichte. Jürg Schick gewann die Liegend-Meisterschaft mit dem Sportgewehr, und die Gruppe «Lueg is Land» erreichte den

sehr guten zwölften Rang im Gruppenwettkampf.

Medaillen für «Jung und Alt»

Einmal mehr brillierten die Krattiger Nachwuchsschützen. Die Junioren wurden Kantonalmeister und erhielten den Titel schon zum fünften Mal. Jeweils Vierte wurden die Jungschützen am Kantonalfinal sowie an den Schweizermeisterschaften in Emmen.

Auch der Jungschützenwettkampf am Amtsschiessen und der Oberländische Amtscup-Final wurden von den jungen Talenten gewonnen. In der Schweizerischen Gruppenmeisterschaft der Kategorie U21/Elite holten Pablo Schranz, Philippe Zeller, Markus Indermühle und Michael Kummer die Bronzemedaille.

Zum Saisonende wurde zusammen mit den Veteranen am Oberländer Generationenwettkampf «Jung u Alt» die Goldmedaille gefeiert. Auch der neue Oberländer Jahresmeister in der Kategorie Junioren stammt mit Simon Morgenegg aus den Reihen der erfolgreichen Krattiger Schützenjugend.

Schliesslich qualifizierten sich die Schützen Krattigen für den Final der

Schweizerischen Sektionsmeisterschaft. Dort schrammten die Finalisten knapp an den Medaillenplätzen vorbei und wurden gute Fünfte. Bevor sich die Schützen im Winter für die nächste Saison rüsten, trafen sie sich zum Ausschiesset, der nach der erfolgreichen Saison ganz im Zeichen der Kameradschaft stand.

CHRISTIAN KUMMER, SCHÜTZEN KRATTIGEN

Resultate (jeweils Rang 1 bis 3)

Jahresmeisterschaft: 1. Kummer Michael; 2. Schick Jürg; 3. Loat Alexandra. **Cupschiessen:** 1. Kummer Michael; 2. Kummer Christian; 3. Loat Alexandra. **Jungschützenmeisterschaft:** 1. Zeller Philippe; 2. Schranz Pablo; 3. Mäusli Timo. **Nachwuchsmeisterschaft:** 1. Ming Melanie; 2. Morgenegg Simon; 3. Heim Thierry. **Bundesprogramm:** 1. Kummer Michael; 2. Schick Jürg; 3. Perren Hansruedi. **Gabenstich:** 1. Meyer Roger; 2. Loat Alexandra; 3. Balmer Theo. **Saustich:** 1. Schick Jürg; 2. Kummer Christian; 3. Indermühle Markus. **Uhrenstich:** 1. Schick Jürg; 2. Bütikofer Martin; 3. Indermühle Markus. **Wyberstich:** 1. Rubin Melanie; 2. Indermühle Marianne; 3. Mützenberg Susanne. **Jungschützenstich:** 1. Zeller Philippe; 2. Schranz Pablo; 3. Mäusli Timo. **Juniorenstich:** 1. Morgenegg Simon; 2. Ming Melanie; 3. Heim Thierry. **Ausschiesset-Meister:** 1. Schick Jürg; 2. Indermühle Markus; 3. Riesen Florian.

Alle Resultate finden Sie in unserer Link-Sammlung unter www.frutiglaender.ch/web-links.html



Fröhlich und treffsicher präsentierten sich die KrattigerInnen am Eidgenössischen Schützenfest.

BILD: ZVG